

オーストラリアグリフィス大学オンライン授業を受講

5月10日（月）16時～17時に、オーストラリアグリフィス大学のオンライン授業を19名の生徒（1年生：2名，2年生：5名，3年生：12名）が受講しました。オンライン授業のテーマはAIとドローンについてです。自動運転自動車や医療におけるAI支援などについての講義が全て英語で行われました。オンライン授業に参加した生徒はメモを取りながら熱心に受講していました。



iC イングリッシュ

iC イングリッシュでは、ALTのマック先生を中心に授業を行っています。授業では実際に英語を使いながら、英語で話したり英語の本を読んだりしています。今年度も昨年度に引き続き、SDGsについて学び、それをポスターにまとめ発表したり、ディスカッションをしたりする予定です。



iC アカデミックイングリッシュ

外国出身の2名の先生と外国居住歴が有る2名の先生が中心となって、英語で授業を行っています。科学的なテーマを扱い、英語を用いて他者へ論理的に伝達する方法、各種国際学会でも行われるポスターセッションの発表方法などを学習します。年度末には市内の大学に在学する留学生との交流なども予定しています。

